
ÉCOLE DES MOUSSAILLONS-ET-DE-LA-TRAVERSÉE 
SAINT-PHILIPPE, PROVINCE DE QUÉBEC 

TROISIÈME (3e) SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
2023-2024 

 
PROCÈS-VERBAL de la troisième séance du conseil d’établissement de 
l’école des Moussaillons-et-de-la-Traversée, tenue le 27 novembre 2023 

 
                                                            

MEMBRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ABSENT 
 
Madame Tatiana Riano 
                 

1. Mot de bienvenue et présences  
Monsieur Gauvin souhaite la bienvenue à tous et remercie les membres de leur 
présence.  
       

2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 
M. Gauvin constate qu’il y a quorum et procède à l’ouverture de la séance à 19h00.  
 

3. Questions du public 
Aucune 
 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

C.E. 23-24-015 IL EST PROPOSÉ par Geneviève Gagné que les membres du conseil 
d’établissement adoptent l’ordre du jour tel que présenté par M. Gauvin.  

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

5. Procès-verbal de la réunion du 23 octobre 2023 et suivis  
 

C.E. 23-24-016 IL EST PROPOSÉ par Marianne Charron d’adopter le procès-
verbal tel que présenté. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

*Un suivi sera effectué auprès de Sonia Guimond, du CPE St-Philippe, qui serait 
probablement intéressée à être membre de la communauté. M. Deschamps communiquera 
avec elle sous peu. 

 
 

6. Budget 2022-2023 : suivi déficit 
Après vérification, des ajustements ont été apportés au déficit, il est donc maintenant de 
29 557$. La cible à rembourser est de 12 157$ pour cette année.  Les détails suivront 
au budget révisé en janvier ou février. 



7. Budget révisé 23-24 (service de garde) 
Mme Amélie Lavoie, technicienne en service de garde, présente le budget révisé 
équilibré à l’aide du document déposé.  

 
C.E. 23-24-017 IL EST PROPOSÉ par Carole Potvin d’adopter le budget révisé du 

service de garde 23-24 tel que présenté. 
 

 
8. Fonds à destination spéciale 

Nous avons reçu, cette année, un don du Mouvement Desjardins au montant de 5475$. 
M. Deschamps propose qu’on rassemble tous les surplus et déficits en 2 fonds étant 
donné que plusieurs datent de plus de 6 ans et totalisent 25 114$.  Nous devons rendre 
des comptes sur ce que nous ferons avec l’argent. 

 
C.E. 23-24-018 IL EST PROPOSÉ par M Sabri d’adopter le regroupement de 

toutes les catégories du fonds à destination spéciale dans 2 catégories :  
catégorie générale (F4100) et Desjardins (F4302) tel que présenté. 

 
Le projet d’aménagement de la bibliothèque des Moussaillons est 
présenté au coût de 15 000$ et sera pris dans les fonds amassés pour la 
revitalisation de la bibliothèque (F8204, soit 4807$) et dans le fonds de 
Desjardins (F4302, soit 11 193$).  

 
C.E. 23-24-019 IL EST PROPOSÉ par Mme Messaoud d’adopter l’utilisation des 

sommes mentionnés provenant du fonds à destination spéciale tel que 
présenté pour l’aménagement de la bibliothèque à des Moussaillons. 

 
 

9. Projet éducatif-plan d’actions                  
  
        9.1 Modification au projet éducatif 2023-2027   

M. Deschamps présente les petites modifications qui ont été apportées au 
projet éducatif. Dans l’orientation 1, il y a eu l’ajout des objectifs du PEVR. 
Quant à un de nos objectifs, il était plus un moyen, alors nous avons changé 
le libellé. Au lieu d’augmenter le % d’élèves qui se sentent bien et qui vivent 
des situations agréables, un changement a été apporté pour préciser 
davantage que c’est d’augmenter le sentiment de bien-être de tous les élèves 
de l’école. 

 
 

C.E. 23-24-020 IL EST PROPOSÉ par Mme Gagné d’adopter les modifications apportées au 
projet éducatif 23-27. 

 
 9.2 Suivi du projet éducatif et du plan d’actions :  

M. Deschamps présente le plan d’actions qui est encore sous forme d’un document 
de travail. Il sera actualisé à chaque année.  Les rencontres de parents sont 



terminées et les plans d’intervention achèvent, activités et sorties aux 
pédagogiques de novembre ont eu lieu, ajout de TES à des Moussaillons et d’aide 
à la classe dans les 2 pavillons ainsi que des ateliers d’orthophonie en soirée ont 
été réalisées. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 9.3 Activités et sorties éducatives : 
M. Deschamps présente les trois (3) activités à être approuvées (deux 
au préscolaire ainsi que pour les groupes 900, 906 et 910, 1 pour les 
groupes 911-912. 

 
C.E. 23-24-021 IL EST PROPOSÉ par M Sabri d’approuver les activités et sorties telles que 

présentées par M. Deschamps. 
 

 

10. Autres sujets 

     10.1 Correspondance  
             Aucune 
 
     10.2 Comité de parents CSSDGS  

Un événement sera organisé à la Place des arts de Montréal. Conférences données 
par des adultes et des enfants. Ils sont à la recherche d’enfants pour faire des 
conférences.  FCPQ : sur internet contient plusieurs ressources. 

  
 
11. Bilan de la rencontre  

Bon déroulement de la rencontre.  Merci à M Joël d’avoir été là malgré son état de santé. 
       

12. Levée de la séance  

C.E. 23-24-022 IL EST PROPOSÉ par Amélie Lavoie de lever l’assemblée à 20h16 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

Jacques-Olivier Gauvin      Joël Deschamps, 

président du conseil d’établissement                                directeur 

 

   


